



Diaconado de los Hermanos Vélinès y Sony Fleurina

PUERTO PRÍNCIPE, Haití - El sábado 4 de mayo de 2019 en la iglesia parroquial de Cristo Rey, en Puerto Príncipe, Mons. Max Leroy Mésidor, arzobispo de Puerto Príncipe ordenó de diaconado a los hermanos Sony Fleurina et Vélinès Vital, que habían emitido sus votos perpetuos el 25 de marzo último.

Unos treinta cohermanos estaban presentes para acompañar a los diáconos, así como sus padres y unos fieles de las parroquias donde están haciendo su formación pastoral. La iglesia de Cristo Rey reconstruida después de seísmo de 2010, resplendente de luces y colores, resonaba los cantos del Coro de la parroquia "San Luis, Rey de Francia.

Recordamos que el itinerario de nuestros dos diáconos ha pasado por Francia, Ecuador y Perú, hermosa preparación a lo "Internacional sin fronteras". De aquí al final del año, los encontraremos con ocasión de su ordinación presbiteral.

Estamos unidos con ellos en la oración y el acompañamiento fraternal.

P. Maurice Piquard, SMM